

A partir de là, comment penser un homme qui soit également "augmenté" mais sur le plan de son éthique et sur celui de ses responsabilités ?

Si chacun peut dépasser ses limites par le biais d'artefacts, est-ce le signe que nous avons atteint nos limites ?

Sur le plan de l'éthique :  
Les humains augmentés asservissent ceux qui ne sont pas performants

Sur le plan du sacrilège :  
L'homme devient auteur de lui-même, et des créations à venir

Faut-il redouter l'avènement de l'homme augmenté ?\*

Sur le plan existentialiste :  
Que faire d'une vie où tous nos rêves deviennent possibles ?

LIRE LA CARTE DU CENTRE  
VERS LA PERIPHERIE, PUIS VERS LE HAUT

Carte mentale n°2

Sujet : Faut-il redouter l'avènement de l'homme augmenté ?  
Le 09.06.2014 ([restitution sur le forum, ici](#))  
[www.cafesphilo.org](http://www.cafesphilo.org)